
 
 

 

Die NEOS Bezirksrät_innen Elias von der Locht, Selma Arapovic und Christian 
Moritz stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.06.2018 gemäß § 23 GO-BV 
an die Bezirksvorsteherin folgende 

 

Anfrage betreffend studentischem Wohnen 
 

Die Leopoldstadt hat in den vergangenen Jahren den Zuzug mehrerer Universitäten 
erlebt, darunter die Wirtschaftsuniversität Wien mit derzeit mehr als 23.000 aktiven 
Studierenden. Gleichzeitig hat sich das Angebot von privaten Studierenden-
Wohnheimen deutlich vergrößert und die Nachfrage nach günstigen Wohnungen und 
Zimmern in Wohngemeinschaften ist deutlich gestiegen. Es stellt sich die Frage, ob 
von politischer Seite dieser Entwicklung ausreichend Aufmerksamkeit geschenkt 
wurde. 

1. Wie viele Universitäten waren in der Leopoldstadt ansässig? 

a. Im Jahr 2007 

b. Im Jahr 2017 

2. Wie viele Studierende waren an allen in der Leopoldstadt ansässigen 
Universitäten insgesamt eingeschrieben? 

a. Im Jahr 2007 

b. Im Jahr 2017 

3. Wie viele Betten standen für Studierende in gemeinnützigen 
Studierendenwohnheimen in der Leopoldstadt insgesamt zur Verfügung? 

a. Im Jahr 2007 

b. Im Jahr 2017 

4. Wie viele Betten standen für Studierende in gewinnorientierten 
Studierendenwohnheimen in der Leopoldstadt insgesamt zur Verfügung? 

a. Im Jahr 2007 

b. Im Jahr 2017 


